

令和五年度阿蘇小学校学校だより二号

阿蘇の風

文責：後藤 昭

四月十二日（水）

一斉下校・通学路点検を行いました。

入学式の翌日、十二日、五校時終了後、全校児童が運動場に集まり、一斉下校を行いました。

子どもたちは、コの字型に集合し、登校班長を先頭に並びました。

担当者の先生から話がありました。大切な話とわかっていている子どもたちは、先生のほうを見て、しっかりと話を聞いていました。その後、遠い地区から下校を担当の先生と行いました。児童の下校も登校時と同様に、車に気を付けて下校を行うことができました。

今後、交通事故に気を付けて登校してほしいと思います。各ご家庭でもお声がけよろしくお願い致します。

四月十三日（木）

避難訓練、4・16集会がありました。

熊本地震から七年が経ちました。今年入学した児童が生まれる前のことです。本校でも地震などの際の避難経路確認の意味も含めて、避難訓練と集会を行いました。



本年度、新しい教室になって避難経路も変わったのですが、児童と先生方は落ち着いて避難することができました。また、避難後の私の話では、キーワードを「真剣に」としました。避難の様子、話を聞いている様子、学級での話の聞き方や受け答えの様子、いずれも「真剣に」取り組んでいました。

この機会に、〇〇な時、〇〇な場所で、もし地震が起こったら、どこに避難するなど、ご家庭でも話し合いを行っておいただくと、子どもたちも落ち着いて行動できるのではないのでしょうか。よろしくお願い致します。

四月十四日（金）

身体測定がありました。

身長、体重、視力、聴力などの検査を行いました。友達が検査を受けてい

るときの待ち方、検査の受け方、お礼の挨拶などどの学年も素晴らしかったです。日々の中になければならないことを落ち着いて行っていく子どもの姿を行事だけでなく、様々な場面で認め、励ましていきたいと思えました。



四月十七日（月）

低学年の交通教室が行われました。

市総務課、市交通安全協会、地域交通指導員の方、坊中派出所の方などのご協力により、低学年の交通教室を行うことができました。基本的な歩き方や大型車の内輪差の危険な所など、実際に体験させて下さったり、



ダミー人形を使って見せて下さったり、一年生も二年生も集中して学べるような工夫を行ってくださいました。関係者の皆様、ありがとうございました。